

令和3年度修了式-離任式

学校だより

和

第 37 号

三和中学校
発行 與島 康仁



令和3年度修了・離任



離任者挨拶

仲吉 謙

二回目の三和中学校赴任
四年目、トータル九年間お世
話になりました。今年度もも
ちまして定年退職を迎えるこ
とになりました。

二・三和中学校で終われる
ことを大変うれしく思います。
始めて三和中学校に赴任して、
たくさんの生徒と出会い、た
くさんの思い出ができました。
これからの三和中学校の益々
の発展を期待します。

野崎 由紀夫

私の滑った親父ギャグを笑
う声、授業中の真剣な瞳と前
向きな発言、苦しく必死な息
づかいの駅伝練習、他愛もな
い子供同士の楽しい会話等々
もう見れなくなると思うと寂
しくなります。本当に楽しく
充実した5年間でした。でも、
もう少し三和の空気の中で純
粋な皆さんと学びたかったです
ね。お世話になりました。

市来 千夏乃

三和中学校へ初出勤した日、
「おはようございます。」と元気
よく声をかけてくれた生徒のお
かげで、緊張感が和らいだのを
覚えていきます。元気があり、素
直で、思いやりのある皆さんと
共に過ごせたことをうれしく思
います。私自身も多くのことを
学ぶことができ、感謝していま
す。ありがとうございます。
三年間、お世話になりました。

金城 弘周

三和中に赴任して、あつとい
う間に過ぎた五年間でした。
毎日、皆さんと共に、学校生活
を楽しく過ごせたことが、最高
の思い出となっています。実は、
数年前にも赴任して、合計十一
年在籍したことになり、とても
縁のある学校です。素直さに考
動力を身につけ、皆さんがさら
に成長することを願っています。
お世話になりました。

勢理客 美和子

三和中学校の生徒は、本当に
素直で明るく前向きで最高の生
徒です。私も皆さんのように前
向きで優しくありたいと思うよ
うになり、皆から学ぶことの方
が多かったです。これまでを思
い返すと、どの場面でも皆の笑
顔や真剣なまなざしが思い出さ
れます。私にとって素敵な3年
間でした。お世話になりました。

當間 沙織

四年前の春休み、大きな荷物
を抱えて三和中の駐車場から職
員室へ向かう私に、部活中だっ
た生徒が「大丈夫ですか。持ち
ます」と声をかけてくれました。
そのとき、新しい学校への不安
がすーっと消えたのを今でも覚
えています。
三和中の生徒の優しさと明る
い笑顔に囲まれて、毎日幸せな
四年間でした。ありがとうございます。

呉屋 純子

三和中の生徒の素直に頑張る
姿を見て、私も前向きな気持ち
になりました。美術の授業では、
君たちの作品を見るのがとって
も楽しみでした。芸術などを通
して日々の生活が少し楽しく感
じられる大人に成長することを
願っています。学び多い2年間
でした。ありがとうございます。
お世話になりました。

長嶺貴子

緑多く空気のきれいな三和中
学校に来て、あつという間に2
年が過ぎました。挨拶ができ元
気な笑い声が聞こえ、事務所に
いても気持ちよい環境でした。
この環境だからこそ、生き生き
と明るい三和中学校生なんだな
と思えました。これからも、大
きく羽ばたいて下さいね。お世
話になりました。

金武美和子

桜咲く二月に赴任し、あつと
いう間に二ヶ月が過ぎました。
明るく素直な生徒の皆さんと過
ごす毎日は新しい事の連続で、
たくさんの事を学びました。短
い期間でしたが、この二ヶ月は
私の宝物となりました。三和中
学校の生徒や先生方との出会い
に感謝の気持ちでいっぱいです。
ありがとうございます。

漢那恵子

三和中の素直で元気な皆さん
との英語のレッスンはとても楽
しかったです。また皆さんと将
来、英語で繋がる日が来ること
を楽しみにしています。

Thank you for everything and
wishing you a great future.

新田貴代

三和中で十三年間家庭科を担
当させて頂きました。家庭科を
担当して一番良かったことは全
生徒と関わる事が出来た事で
す。素敵な生徒と先生方に恵ま
れ三和中での十三年は私にとつ
てかけがえのない財産となりま
した。この二年間はコロナの影
響で調理実習が思うように出来
ず残念でしたが、その中でも出
来ることを探して対応してくれ
た皆さんに感謝します。この経
験を生かし家庭科の目標である
「自立」に向けて自分の出来る
ことを増やしていってください。
これからも三和中の皆さんの活
躍を応援しています。ありがと
うございました。